
 

 

 

 

 

【令和６年３月７日（木） 予定】 

 

１．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) ヤングケアラーの取組について 

  ① ヤングケアラーの実態について 

  ② ヤングケアラーの支援について 

 (2) 学校園における「がん教育」の取組について 

  ① 「がん教育」の実施状況について 

  ② 「がん教育」の必要性に関する考察について 

  ③  文部科学省における大阪府教育委員会通知の受け止め方との

取組について 

(3) ＨＰＶワクチン接種の令和４年から３年間の時限措置について

のキャッチアップの取組について 

  ① 令和４年度及び直近の年齢別累計初回接種数について 

  ② キャッチアップ接種制度終了における、対象者へのアプローチ

の状況について 

  ③ 定期接種の最終学年への周知について 

 

２．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

 (1) 計画道路ラインの実情について 

  ① 市内における、計画道路について 

  ② 都市計画道路等における計画ライン（用地）の意義について 

  ③ 市民目線に立った、土地取得計画について 

 (2) まちづくりにおける、事業効果について 

  ① 当市における西浦地区大型商業施設の事業効果と今後について 

 (3) 無電柱化について 

  ① 目的と現状について 

  ② 事業効果と事業費について 

(4) 令和６年度の恵我ノ荘駅周辺整備について 

  ① 恵我ノ荘駅前南側広場周辺整備について 

  ② 府道郡戸大堀線歩道整備について 

 

３．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

(1) 災害対応について 

① 現場対応での課題は。 

② 想定外の対応について 

 (2) 自主財源確保について 

① 企業版ふるさと納税について 

② ネーミングライツについて 

(3) 子育て環境の充実について 

① 乳幼児世帯への支援について 

② ファミリーサポートセンター事業について 

 

４．百 谷 孝 浩 議員 （一問一答） 

 (1) 金融教育について 

  ① 幼児向けの金融教育について 

  ② 小・中学校園での取り扱いについて 

  ③ 学校教育の進め方について 

  ④ 金融リテラシー向上の取組について 
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 (2) 認知症との共生社会について 

  ① 一人暮らし高齢者の状況について 

  ② 若年性認知症対策について 

③ 多世代での支え合いについて 

 

 

 

【令和６年３月８日（金） 予定】 

 

５．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

 (1) 持続可能な自治体運営の推進について 

  ① 人口減少下における市政運営について 

  ② 持続可能な行財政運営について 

  ③ 人的リソースの確保について 

(2) 地域包括ケアシステムにおける連携状況について 

  ① 在宅医療と介護連携に関する取組状況について 

  ② 関係機関におけるＩＣＴ化の推進について 

 

６．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

 (1) 水道事業について 

  ① 施設・管路の耐震性能の現状について 

  ② 大規模地震発生による復旧に向けた当市の取組について 

(2) 公共交通について 

  ① 公共交通施策の現状について 

② 今後の展開としてのＡＩを活用した予約型乗り合いバスについ 

  て 

  

７．黒 川  実 議員 （一問一答） 

 (1) 小児救急医療について 

  ① 当市の小児救急医療の現状は。 

  ② 大阪はびきの医療センターの活用は。 

(2) 地域猫について 

① 当市の保護猫に対しての活動は。 

  ② 当市のＴＮＲ活動は。 

(3) 災害後の心のケアについて 

  ① 当市の被災者への精神的な心のケアの対応は。 

  ② 被災映像による子どもの不安への心のケアは。 

 

８．松 井 康 夫 議員 （一問一答） 

(1) 子育て支援について 

 ① 保育行政、待機児童の現状について 

(2) 道の駅「しらとりの郷・羽曳野」について 

① 現在の状況と将来に向けた展望について 

(3) 大阪・関西万博について 

① 当市の公費負担について 

 

 


